
Subject: AGA seit ich 17 bin, geht das überhaupt?
Posted by Novemberkind on Fri, 13 Jul 2012 12:08:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo zusammen,

ich lese immer wieder im Forum, oder in Artikeln über HA, dass man AGA als Frau gar nicht vor
den Wechseljahren oder in jungen Jahren bekommen könne.

Bei mir kam der erste wirklich schlimme Schub aber mit 17 Jahren. Seitdem, ich bin jetzt 31, jedes
Jahr zuverlässig vom Spätsommer bis Spätherbst.
Inzwischen habe ich eine Oberkopflichtung, typisch Ludwig, etwa Staduim I Stufe 3. 
Und kaum oder nur miniaturisierten Neuwuchs.
Das klingt doch aber nach AGA! Vor allem, weil es so kontinuierlich und schematisch ist.

Ich nehme die Pille seit ich 16 bin. Cilest (2 Jahre), Belara (5 Jahre), Valette (1/2 Jahr),
Neo-Eunomin seit 5 Jahren bis heute.
Auch die konnte die Schübe im Sommer nicht stoppen. 
Seit Minox etwas besser, etwas Neuwuchs.

Gibt es denn noch Hoffnung, dass es doch kein AGA sein könnte?
Das würde mich irgendwie bestätigen, zu probieren, die Pille abzusetzen, was meint ihr?
Oder ist es so, dass wenn AGA frühzeitig angetriggert wird, und man die Ursache (Pille)
beseitigt, es trotzdem seinen Gang nimmt?
Hach jeeeeeehhhh....!!!! 
Ich will mich einfach nicht mit diesen leichtfertigen Diagnosen zufrieden geben 
Danke für eure Meinungen schon mal     
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